



L'anguille marbrée

Anguilla marmorata

La couleur de la peau de cette anguille est jaune-vert marbrée de brun foncé, d'où son nom commun « anguille marbrée ». Elle est carnivore mais se comporte plutôt en opportuniste en consommant les proies les plus disponibles qu'elle trouve dans le milieu (le plus souvent les crevettes de creeks). Mais c'est la nuit que l'anguille marbrée est la plus active, qu'elle nage et recherche sa nourriture. Elle peut mesurer jusqu'à 2 mètres de long et atteindre 20 Kg. Bien que l'anguille marbrée ait colonisé toutes les rivières de Nouvelle-Calédonie, elle est très peu consommée par l'homme.



Comme toutes les espèces d'anguilles, elle naît dans l'océan (entre Fidji et les Samoa), et les petites anguilles ou civelles viendront à remonter les rivières où elles subissent de profondes modifications morphologiques (passage d'un milieu salé à un milieu d'eau douce). Les mâles sont généralement plus petits que les femelles et c'est vers 13-17 ans que les anguilles adultes vont migrer en mer pour la reproduction.